



****English follows****

Subventions pour des formations ou ateliers (M.Sc. - Ph.D)

1. Objectif

Encourager les étudiant.e.s membres d'EcotoQ à participer à diverses activités (formations, ateliers ou séminaires) en ligne ou en présentiel, pertinentes avec la mission d'EcotoQ, en remboursant les frais de participation.

2. Financement

Un maximum de **300 \$** pour toute formation ou séminaire se tenant en ligne ou en présentiel. Ce programme ne couvre que les frais d'inscription à l'activité.

Pour les colloques : veuillez consulter le programme de subvention à la mobilité sur notre [site internet](#).

Transfert des fonds aux universités partenaires

Le montant de la bourse est envoyé au directeur.trice de recherche ou codirecteur.trice qui est membre régulier.ière d'EcotoQ. L'étudiant.e sera remboursé par son superviseur.

3. Période de soumission

La demande peut être soumise en tout temps. Vous recevrez une réponse d'EcotoQ dans un délai de deux semaines.

4. Critères d'admissibilité

- Être un membre étudiant.e d'EcotoQ supervisé ou cosupervisé par un membre régulier.ière d'EcotoQ (consultez la liste des membres régulier.ière.s : <https://ecotoq.ca/membres-reguliers/>)
- Être inscrit.e à un programme de 2e ou de 3e cycle à l'INRS ou dans l'une des universités partenaires d'EcotoQ (consultez la liste des universités partenaires <<https://ecotoq.ca/etablisements-partenaires-2/>>)

5. Soumissions des demandes

Remplissez le formulaire suivant pour soumettre votre demande :

<https://forms.gle/LsMud5Vtfkcha73u5>

Pour plus d'information :

Veuillez contacter la coordination d'EcotoQ : ecotoq@inrs.ca ou la présidente du Comité des formations : lise.parent@telug.ca.



Grants for formations and workshops (M.Sc. - Ph.D)

1. Objectives

Encourage EcotoQ member students to participate to different training activities (formations, workshops, seminars) that are relevant to EcotoQ's mission, online or in person by paying the registration fees.

2. Financing

A maximum of \$ **300** is available for any formation or seminar online or in person. This program covers only the registration fees.

For symposiums: please consult the mobility grant on [our website](#).

Transfer of funds to partner Universities

The amount will be transferred to the research director or co-director who is a regular member of EcotoQ. The student will be refunded by their director.

3. Submission period

Demands can be submitted anytime. A response from EcotoQ will be received within two weeks.

4. Eligibility Criteria

- To be a student member of EcotoQ and be supervised by a regular member of EcotoQ (consult the list of EcotoQ regular members: <https://ecotoq.ca/membres-reguliers/>)
- Register in a graduate program at INRS or one of EcotoQ's partner universities <<https://ecotoq.ca/etablissements-partenaires-2/>>

5. Submission

Fill out the form to submit your request: <https://forms.gle/LsMud5Vtfkcha73u5>

For more information :

Please contact the EcotoQ coordinator : ecotoq@inrs.ca or the Chair of Formation Committee: lise.parent@teluq.ca.